
алла каньшина

В отчетном докладе председа-
тель совета Виктор Кулаковский 
сравнил в цифрах средства, 
выделяемые предприятием 
на поддержку ветеранов с 2009 
года до настоящего времени. 

Ч
етыре года назад на не-
работающего пенсионера 
приходилось чуть более 5,7 

тысячи рублей. В прошлом году – 

около 7,5 тысячи. При поддержке 
совета директоров, дирекции по 
социальным программам и корпо-
ративным вопросам и профкома 
ОАО «ММК», благотворительного 
общественного фонда «Метал-
лург» совет ветеранов организует 
поддержку двадцати трех тысяч 
неработающих пенсионеров в де-
сятках направлений. 

В минувшем году около 165 
миллионов рублей затрачено на 

ежемесячную, ежеквартальную 
и экстренную материальную по-
мощь, на ремонт квартир, бес-
платное питание, протезирование 
зубов, восстановление зрения и 
сложные хирургические операции, 
приобретение слуховых аппаратов, 
лечение и оздоровительные услуги, 
праздники и подарки, посещение 
аквапарка. 

 «Ваша конференция проходит 
в год празднования сорокапяти-

летия ветеранской организации, 
сформировавшей за десятилетия 
свои традиции, – говорится в при-
ветственном адресе президента 
управляющей компании ОАО 
«ММК» Виктора Рашникова и 
директора предприятия Бориса 
Дубровского. – В основе сегод-
няшнего благополучия Магнитки 
лежит труд нескольких поколений 
тружеников – в том числе ваш. 
На предприятии осуществляется 

программа поддержки ветеранов. 
А главным связующим звеном 
между неработающими пенсио-
нерами и предприятием служит 
совет ветеранов. В его руководстве 
трудятся профессионалы, обладаю-
щие отзывчивостью и мудростью. 
Сердечно благодарю за неравно-
душие к старшему поколению 
металлургов Магнитки. Успехов 
вам в благородном деле поддержки 
ветеранов». 

Ветераны, в свою очередь, в от-
четах и прениях выразили благо-
дарность руководству комбината 
за поддержку их движения. По-
здравления от коллег из областной 
организации передал первый за-
меститель председателя облсовета 
ветеранов войны и труда Михаил 
Нуждин. Председатель профкома 
ОАО «ММК» Александр Дерунов 
одобрил деятельность ветеранской 
организации, отметив преемствен-
ность в работе.

Участники конференции про-
голосовали за удовлетворительную 
оценку работы совета за минувшие 
четыре года и одобрили его уча-
стие в работе комиссий профсоюза 
комбината и городского благо-
творительного общественного 
фонда «Металлург». В дальней-
шем основными направлениями 
деятельности совета остаются 
защита интересов неработающих 
пенсионеров, сохранение трудовых 

традиций на комбинате, участие в 
выполнении соцзаказа колдоговора 
в сотрудничестве с профсоюзом и 
отделом соцпрограмм ОАО «ММК», 
организация досуга и поддержка 
здорового образа жизни ветеранов, 
обучение активистов ветеранского 
движения.

Совету ветеранов рекомендовано 
осуществлять контроль выполнения 
колдоговора в части, касающейся 
неработающих пенсионеров ком-
бината и его дочерних обществ, 
поддержку политики руководства 
комбината, вести разъяснительную 
работу. План работы с учетом заме-
чаний и предложений должен быть 
выработан к 1 марта. 

В состав совета ветеранов вошли 
двадцать шесть членов. Предсе-
дателем снова переизбран Виктор 
Кулаковский. На место его первого 
заместителя Василя Вафина, давно 
просившего об отставке, заступит 
бывший начальник администра-
тивного управления ОАО «ММК» 
– теперь ветеран комбината Евге-
ний Сильченко. Василь Вакипович 
обещал до весны ввести его в курс 
дела. 

Конференция завершилась на-
граждениями: многие делегаты 
отмечены Почетными грамотами  
профкома комбината и городско-
го совета ветеранов, поощрены 
ценными подарками от  ОАО 
«ММК» 

Судя по тому, как лихо закручивали 
виражи на трассе члены Союза про-
мышленников и предпринимателей 
Челябинской области, в горных 
лыжах они далеко не новички. 

В 
минувший уик-энд на горнолыжном 
курорте Магнитогорского метал-
лургического комбината в Абзакове 

состоялся турнир участников объединен-
ного заседания правления Челябинской 
региональной общественной организации 
и Челябинского регионального объедине-
ния работодателей СПП.

Правда, когда президент СПП, пред-
седатель совета директоров ОАО «ММК» 
Виктор Рашников предложил провести 
соревнования на «большой горке, а не 
маленькой», исполнительный директор 
СПП Александр Гончаров попросил этого 
не делать: «Нам дорог каждый член союза 
промышленников и предпринимателей».

Опасения насчет травмоопасности гор-
ных лыж оказались напрасными. Участ-
ники продемонстрировали прекрасную 
выучку, в том числе и убеленные сединами. 
Вице-спикер Законодательного собрания 
Челябинской области и вице-президент 
южноуральского СПП Семен Мительман, 
отметивший в прошлом году шестидеся-
тилетие, выиграл, например, соревнования 
в категории «самый старший». А реноме 
исполнительной власти поддержал вице-
губернатор Иван Феклин, победивший в 
абсолютной категории.

Самым быстрым среди мужчин ока-
зался президент управляющей компании 
«Южуралзолото группа компаний» (город 
Пласт) Константин Струков, среди женщин 
– Лариса Карелина. В возрастной категории 
старше 55 лет победил генеральный директор 
ЗАО «Комбинат хлебопродуктов «Злак» 
(Увельский район) Валерий Филиппов.

Заседания южноуральского СПП в 
ГЛЦ «Абзаково» уже стали хорошей тра-
дицией. Представители регионального 
бизнеса и власти совмещают приятное с 
полезным, сначала отдавая дань обсужде-
нию ключевых проблем региона, а потом 
ненадолго превращаясь в соперников 
на соревнованиях. Надо сказать, горные 
лыжи не единственное спортивное увле-
чение южноуральских промышленников 
и предпринимателей. Слаженная в работе 
команда единомышленников предпочита-
ет и командные виды спорта – футбол, 
хоккей. А летом – дайвинг на живописных 
озерах, рыбалку.

Вот и в ГЛЦ «Абзаково» прошли сорев-
нования не только по горным лыжам, но и 
по бильярду.

Промышленники сами признаются, что 
собираются в таком формате при ближай-
шей возможности. Благо сегодня нет нуж-
ды в поиске хорошей горнолыжной трассы 
ехать за тридевять земель…
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 совещание

Третий возраст –  
самый нужный!
Более десяти миллионов граждан старше трудоспо-
собного возраста сегодня продолжают работать, 
примерно 15 процентов российских пенсионеров 
готовы осваивать новые профессии, а около 300 
тысяч «молодых душой» готовы прийти на рабочие 
места хоть завтра.

Такие данные прозвучали на Всероссийском совеща-
нии по вопросам повышения качества жизни пожилых 
граждан, которое прошло в Санкт-Петербурге. В ходе 
мероприятия озвучено множество инициатив, которые 
призваны существенно облегчить пожилым гражданам 
устройство на работу. Например, предложено офици-
ально запретить работодателям указывать в объявле-
ниях о приеме на работу возрастные ограничения для 
кандидатов. Госдума рассмотрит внесенный правитель-
ством законопроект, который упростит пенсионерам 
процесс получения новой профессии. Если документ 
будет принят, все желающие смогут бесплатно прохо-
дить обучение в региональных центрах занятости.

 благодарность

Старость –  
в радость!

Благодарим участников и организаторов акции 
«Старость – в радость!»  Надежду Емелину, Кирилла 
Гребенщикова, инициативную группу «Т-34» образова-
тельного центра «Яркая жизнь», ансамбль русской пес-
ни «Калинка» под руководством Т. Логиновой, препо-
давателей и студентов социального и психологического 
факультетов МаГУ и Магнитогорской консерватории, 
педагогов и учащихся школы-интерната № 2 и школы 
№ 8, воспитателей и ребятишек детского дома № 1 – 
за благотворительную помощь и внимание, оказанное 
пожилым людям и инвалидам в период празднования 
Нового года и Рождества.

Пусть ваша доброта и щедрость вернутся к вам стори-
цей! Желаем здоровья и процветания!

Администрация и ветераны Магнитогорского дома-интерната  
для престарелых и инвалидов

  Жить надо так, чтобы хотелось повторить. Борис Крутиер

Звоните нам:
телефон редакции (3519) 35-95-66
телефон отдела рекламы (3519) 35-65-53 
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 куб

Срочная банковская  
помощь
Есть мечта, но на нее не хватает денег? Теперь это 
не проблема! 

Воспользуйтесь беззалоговым кредитом от Кредит Урал 
Банка по специальным сниженным ставкам! С 11 февра-
ля и до конца марта 2013 года в «КУБ» ОАО действует 
акция «Срочная банковская помощь» по кредиту без обе-
спечения «КУБ-Комфорт». Оформить кредит от 30 тысяч 
рублей до 2 миллионов рублей можно на срок до трех лет. 
Ставка максимально снижена – от 16,5 %! 

Не откладывайте крупную покупку, о которой мечтаете, 
на потом. Осуществляйте свои мечты вместе с Кредит 
Урал Банком!

Подробная информация: по телефону 248-933 и на сайте 
www.creditural.ru.


